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公安委員会定例会議の開催状況

第１ 日時 令和４年11月16日（水）午後１時30分から午後３時05分までの間

第２ 出席者 古谷委員長（司会 ・小田切委員・刈谷委員）

本部長・警務部長・生活安全部長・刑事部長・交通部長・警備部長

情報通信部長・首席監察官・総務参事官・地域参事官兼人身安全対処参事官

第３ 議事の概要

１ 審議事項

令和５年高知県警察運営指針、重点目標等の策定について

、 。警務部から 令和５年高知県警察運営指針重点目標の策定について説明があった

委員から 「現場での対応や言葉遣いなどにも気を付けて、運営指針にある「強、

く優しい警察」を実行して貰いたい 」旨の発言があった。。

また、他の委員から「重点目標を現場職員にもしっかりと浸透させて、組織全体

で県民のための仕事をして貰いたい 」旨の発言があった。。

２ 報告事項

(1) 令和４年度高知県警察柔道及び剣道大会の開催について ・・・ 資料１】【

警務部から、令和４年度高知県警察柔道及び剣道大会の開催について報告があっ

た。

委員から 「日頃の修練の成果を存分に発揮してもらい、その結果を職務執行に、

も生かしていただきたい 」旨の発言があった。。

、 「 、 。」また 他の委員から コロナ対策を万全にして 実りある大会にして貰いたい

旨の発言があった。

(2) 退職手当支給制限処分取消請求事件の判決について ・・・ 資料２】【

警務部から、退職手当支給制限処分取消請求事件の判決について報告があった。
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(3) 警察庁特別防犯対策監の来県について ・・・ 資料３】【

生活安全部から、 警察庁特別防犯対策監の来県について報告があった。

委員から 「有名な方からの情報発信であり、防犯対策に向けた広報効果は絶大、

だと思います 」旨の発言があった。。

また、他の委員から「年末に向けての防犯意識を高める良い機会であり、有意義

なものになるよう願っています 」 旨の発言があった。。

第４ 決裁事項

１ 審議事項に係る決定について

、 、 、警務部から 令和５年高知県警察運営指針 重点目標等の策定について説明があり

原案のとおり決定した。

２ 審査請求に対する裁決について

公安委員会事務室から、審査請求に対する裁決について説明があり、審議の結果

原案のとおり決定した。

３ 審査請求に係る裁決書謄本の送付について

公安委員会事務室から、審査請求に係る裁決書謄本の送付について説明があり、

審議の結果、原案のとおり決定した。

４ 審査請求に対する裁決について

公安委員会事務室から、審査請求に対する裁決について説明があり、審議の結果

原案のとおり決定した。

５ 審査請求に係る裁決書謄本の送付について

公安委員会事務室から、審査請求に係る裁決書謄本の送付について説明があり、

審議の結果、原案のとおり決定した。

６ 公安委員会定例会議議事録について

公安委員会事務室から、令和４年11月９日に開催した公安委員会定例会議「議事
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録」について報告があり、原案のとおり了承した。

７ 警察署協議会開催結果について

公安委員会事務室から、警察署協議会開催結果（宿毛署）について報告があり、

了承した。


